
Protokoll über die Jahreshauptversammlung des BC Rothebusch 1941 e.V. 
 

Samstag, 14. Juni 2025 um 11.00 Uhr im Vereinslokal TEB 
Wittekindstraße 47 in 46117 Oberhausen 

 
 
TOP 1 Eröffnung und Begrüßung sowie Abstimmung über die Tagesordnung. 

Die Einladungen waren allen aktiven und passiven Mitgliedern zugestellt 
worden.  
Auf Antrag wurde Punkt 7a in die Tagesordnung aufgenommen. 
Die Beschlussfähigkeit bei 16 anwesenden Mitgliedern wurde festgestellt. 

 
TOP 2 Als Protokollführerin wurde Angelika Lüger einstimmig gewählt. 
 
TOP 3 Verlesung und Abstimmung über die Annahme des Protokolls der JVH 2024.  
 Das Protokoll wurde einstimmig angenommen. 
 
TOP 4 Jahresberichte des Vorstands 
 Vorsitzender H. Lüger: 
 Bericht über die letzte Kreissitzung und die Auflösung des Essener 

Billardkreises mit Anschluss der 8-9 Vereine an den BKO. 
 Es entstehen längere Anfahrtswege für die Billardspieler. Unsere überarbeitete 

Satzung wurde beim Vereinsregister eingereicht. 
 Bericht über das Freundschaftsspiel unserer Billardspieler in Lüttich, Belgien, 

mit dem dort ansässigen Verein BC Herstal in einem großen Billardzentrum.  
 Es gibt Probleme mit dem Finanzamt bezüglich der Spendenbescheinigungen. 
 Sportwart G. Gitschner: 

Bericht über die vergangene Saison 2024/25 mit guten Abschlüssen bei den 
Pokalspielen (siehe Anlage). Termin für die Mannschaftsmeldungen ist der 
30.06.2025. 

 Bericht über die Sportwartesitzung. Es wurden die Medaillen für die 
Einzelmeisterschaften verteilt.  

 Kassierer Tan Bui: 
 Bericht über den Abschluss der Kasse siehe Liste. Kontostand zum 31.12.2024 

€ 6917,27.  
 Leider wird unser guter Kassierer Tan Bui nach 15 Jahren ausscheiden. Er 

hatte unser vollstes Vertrauen und wir werden ihn auch als Spieler sehr 
vermissen. Als passives Mitglied bleibt uns Tan erhalten. 

 
TOP 5 Bericht der Kassenprüfer Horst Witzer und Bernhard Görlitz 

Die Kasse wurde ordnungsgemäß geführt und überprüft und der JHV die 
Entlastung empfohlen. 

 
TOP 6 Der Vorstand wurde einstimmig entlastet. 
 
TOP 7 Neuwahlen: Vorsitzender, Kassierer, Sportwart 

Der gesamte Vorstand ist mit der aktiven Mitarbeit der Vereinsmitglieder sehr 
unzufrieden. Es wird um mehr Hilfe gebeten bei den Meisterschaftsspielen. Der 
Vorstand fühlt sich alleine gelassen und die Kraft für diese intensive Arbeit ist 
nicht mehr gegeben. 

 Alfons Jägers übernimmt die Aufgabe des Versammlungsleiters und fragt, wer 
sich zur Verfügung stellen würde. Da sich niemand für den Vorsitz meldet, 
übernimmt Heinrich Lüger den Vorsitz weiterhin für 1 Jahr, sofern sich alle 
aktiven Mitglieder bereit erklären, wenigstens fünfmal im Jahr bei einer 
Meisterschaft oder einem Bundesligaspiel als Schiedsrichter, Schreiber oder 
Thekenführung zur Verfügung zu stehen. Diese Voraussetzung, der sich auch 
der Sportwart anschließt, wurde einstimmig akzeptiert. Heinrich Lüger und Gerd 
Gitschner wurden als Vorsitzender bzw. Sportwart einstimmig wiedergewählt.  
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 Als Kassierer ist einstimmig Michael Ernst gewählt worden, der einer Wahl 

zuvor bereits zugestimmt hatte (Michael war krankheitsbedingt abwesend). 
 Der neue Kassierer muss wieder ins Vereinsregister eingetragen werden. 
 
TOP 7a Wahl der Kassenprüfer 
 Bernhard Görlitz und Duc-Dang Ta (Theo) wurden einstimmig gewählt. 
 
TOP 8 Martin Doczyck wurde einstimmig als Mitglied aufgenommen. 
 
TOP 9 Vergrößerung des BKO  um ca. 8 Vereine aus Essen, Velbert und 

Friedrichsfeld. 
 Gerd Gitschner steht mit dem Kreissportwart Holger Reske in Verbindung um 

eine Neuregelung der Spieltermine zu erwirken. Die Meldungen müssen 
abgewartet werden. 

 
TOP 10 Mannschaftsaufstellung Saison 2025/26 
 Die feste Zusage des Spielers ist wichtig für die Mannschaft; der 

Mannschaftsleiter muss sich um Ausfälle kümmern. Es wird kurzfristig eine 
Mannschaftsleitereinweisung geben. 

 Gemeldet werden: 
MB: Bundesliga, 1. LL und 2x 2. LL 
TB: 1 Freie und 1 Dreiband 
Genaue Aufstellung der Mannschaften kommt in Kürze. 

 
TOP 11 Clubpokal Dreiband „Scotch-Doubel“ 
 Die Abstimmung erbgab, dass alle Anwesenden damit einverstanden waren. 

Termin und Modus wird vom Sportwart bekannt gegeben. 
 
TOP 12 Spielerkleidung 2025/26 
 Die Mannschaften entscheiden selber was sie einheitlich tragen wollen, das 

Emblem ist wichtig. Die Bundesliga stellt um auf Polo-Shirts. 
 
TOP 13 Es wurden keine Anträge gestellt.  
 
TOP 14 Eine Schenkung von Queueschränken aus dem ehemaligen Verein von 

Thomas Becker wurde dankend angenommen. Die Schränke passen gut in 
unseren Raum. 

 Es gibt ein Angebot für die großen Bretter zur Neubespannung, gleichzeitig soll 
die Heizung erneuert werden. Nach einer Abstimmung der Mitglieder wurde das 
Angebot von rd. € 2.000 einstimmig angenommen. 

 Die kleinen Bretter sind noch gut zu bespielen und erhalten keinen neuen 
Bezug. 

 Die Bälle sollen genau untersucht werden, ehe neue bestellt werden. 
 
 
Ende der Sitzung 14.15 Uhr 
 
 
 
 
………………………………………… ………………………………………. 
Protokollführerin (Angelika Lüger) 1. Vorsitzender (Heinrich Lüger) 



Anlage

Jahresabschlussbericht 2024/25

Sportliche Erfolge:

Turnierbillard (kleines Bre ):

Zweikampf in der 1. Kreisliga:

Nach 3 Spieltagen wurde die Mannscha� zurückgezogen.

Freie Par*e:

In der 1. Kreisklasse teilgenommen

Dreiband

In der 1. Kreisliga wurde der 4.Platz erkämp�.

In der 1. Kreisklasse wurde mit immerhin 4 Siegen der 3. Platz errungen.

Matchbillard (großes Bre  ):

Dreiband:

In der 2. Bundesliga wurde der Klassenerhalt mit dem 4. Platz erfolgreich gefes%gt.

In der 1. Landesliga wurde Platz 3 erreicht (mit zeitweiser Möglichkeit zum Aufs%eg in die 

Verbandsliga).

In der 2. Landesliga trat unser Verein mit 2 Mannscha�en an:

Rothebusch 3 erreichte Platz 7 und

Rothebusch 4 erreichte Platz 8.



Kreiseinzelmeisterscha/ :

Turnierbillard

Freie Par*e :

In Klasse 8 errang Wilhelm Seibert den 3. Platz.

Dreiband :

In Klasse 3 erspielte Wilhelm Seibert den 2. Platz.

In  Klasse 1 ergaben haben sich nach einem umkämp�en Spieltag folgende Posi%onen:

Platz 3  Frank Neitzsch,

Platz 2  Marcel Baumann und

Platz 1  und damit Kreismeister     K.-Heinz Gertzen

Matchbillard :

Dreiband :

In  Klasse IV spielte sich André Kubon zum Kreismeister.

In  Klasse II sicherte sich Frank Neitzsch den 2. Platz.

In der ersten Klasse, in einem reinen BC Rothebusch Derby, erspielten sich

Marcel Baumann den 2. Platz und

K.-Heinz Gertzen den 1. Platz. Damit wurde er Kreismeister.

Da der BKO keine Meisterscha�en im

Biathlon,

Eurokegeln,

5 Kegel

anbietet, ist Marcel Baumann in diesen Disziplinen Kreismeister und damit zu den 

Landesmeisterscha�en gemeldet.



Landeseinzelmeisterscha/en:

Turnierbillard:

Am 31. Mai und 1. Juni wurde bei uns die LEM der Klasse I im Dreiband gespielt. Marcel 

Baumann belegte dabei den 5. und K.-H. Gertzen den Vizemeisterplatz.

Matchbillard:

In  Klasse II erspielte sich Frank Neitzsch gegen Jörg Ortmann den 1. Platz.

In  Klasse I qualifizierten sich Marcel Baumann und K.-Heinz Gertzen für die Deutsche 

Meisterscha�.

Im Eurokegeln errang Marcel Baumann den Landesmeister%tel und außerdem im Biathlon 

den 7. Platz.

5 -Kegel wird noch ausgespielt.

Deutsche Meisterscha/en :

Turnier Billard :

Marcel Baumann erreichte mit GD von 1,090 den 17. Platz und

K.-Heinz Gertzen mit einem GD von 1,376 den 9. Platz.

Außerdem erspielten sie im Doppel-Dreiband-Cup den 6. Platz.

Matchbillard :

Im Eurokegeln erreichte Marcel Baumann mit einem GD von 0,913  Platz 7 und

im Biathlon Platz 9 mit einem GD von 1,113.

Beim Schmischke – Pokal waren unsere zwei Mannscha�en nicht erfolgreich.



Ich danke dem Kassenwart Tan,

dem Getränkewart André Kubon für das anstrengende Amt des Kistenschleppens und das 

Auskundscha�en güns%ger Getränkepreise,

dem IT-Experten Alfons für die Super MitschniIe bei den Bundesligaspielen.

Elenora, der besten Schreiberin,

den Helfern bei den diversen Ausrichtungen  (Es könnten mehr sein.)

und Angelika und unserem Vorsitzenden Heiner dafür, dass sie unserem Verein immer eine 

große Stütze sind.

Mit sportlichem Dank,

Gerd


